

Randonnée de 13km à La Garde-Guérin en Lozère

Distance: 12,98km, Altitude maximum: 919m, Altitude minimum: 605m, Dénivelé cumulé: 434m
Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Mont Lozère Florac PN des Cévennes (2739OT). Largentièrre la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (2838OT).
Depuis L'Etoile à La Bastide-Puylaurent jusqu'à La Garde-Guérin (17km). Prendre la D906 en direction de Villefort via le Col du Thort et Prévenchères.

Depuis La Garde-Guérin, à la croix de pierre, suivre le GR72 commun avec le GR700 Voie Régordane (Nord) jusqu'à la petite route d'Albespeyres. Traverser et suivre le chemin qui longe le terrain de golf. Traverser la D906 et prendre de suite le sentier de droite qui rejoint une piste plus large. Après 300m. environ, prendre à gauche. A la fourche, prendre le chemin de gauche. Passer au vieux village en ruine et continuer jusqu'à Pourcharesses. A la sortie du village, descendre la route jusqu'à la première épingle. Prendre alors le sentier qui va tout droit. Rejoindre le tour du lac et le suivre par la gauche. Retrouver la route et l'emprunter à droite. Peu après le petit pont sur le ruisseau de Morangies, prendre à droite un sentier qui longe l'ancienne route au bord du lac. Remonter jusqu'au village médiéval de La Garde-Guérin par le chemin Régordane. Un petit sentier monte à la Chapelle Saint-Loup juste avant le barrage; joli coup d'oeil sur la vallée de l'Altier. Compter environ 45 minutes pour l'aller-retour.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-garde-guerin-13km.htm>

13km hike at La Garde-Guerin in Lozère

Distance: 12,98km, Elevation maximum: 919m, Elevation minimum: 605m, Elevation gain: 434m
IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Mont Lozere Florac PN des Cevennes (2739OT). Largentièrre la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (2838OT).
From L'Etoile at La Bastide-Puylaurent to La Garde-Guerin (17km). Take the road D906 towards Villefort via le Col du Thort and Prevencheres.

From La Garde-Guerin, at the stone cross, follow the GR72 and the GR700 Regordane Way (North) until a small road to Albespeyres. Cross the road and follow the path next to the golf. Cross the road D906 and take the track on the right which leads to a larger path. 300m. further, take a left. At the fork, take the path on the left. Walk by the ancient village in ruins and continue on until Pourcharesses. At the exit of the village, go down a road until the first hairpin turn. At that point, take the track which continues straight on. Reach the path around the lake and follow it on the left. When reaching the road, turn right. A little further after the small bridge over the stream of Morangies, take on the right a track which follows the ancient road near the lake's banks. Go back up to the medieval village of La Garde-Guerin via the Regordane Way. A little track climbs up to la Chapelle Saint-Loup right before the dam; nice view over the valley of the Altier. It will take 45 minutes to go there and come back.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-garde-guerin-13km.htm>

